Erfolgreiches Wirken zum Wohle der Stadt

Oberbürgermeister a.D. Volker Blust wird 70

1992 mit absoluter Mehrheit zum Oberbürgermeister gewählt, 2000 mit einem Traumergebnis von knapp 96 Prozent wiedergewählt und bei seiner Verabschiedung im Oktober 2008 zum Ehrenbürger ernannt: Eckpunkte der vorbildlichen Karriere von Volker Blust. Am 9. Dezember feiert er seinen 70. Geburtstag.

Im Oktober 2008 wurde Volker Blust als Oberbürgermeister verabschiedet. Rund 1000 Bürger fanden sich in der Ballei zum Festakt ein. Mit ihrem Kommen dankten sie ihm für sein äußerst erfolgreiches Wirken zum Wohle der Stadt, aber auch für seine persönliche Glaubwürdigkeit und seinem verbindlichen Umgang mit der Bürgerschaft.

Das Amt des Oberbürgermeisters bereitete ihm Freude und Erfüllung. Bei der Laudatio anlässlich seines 40. Dienstjubiläums im Jahre 2001 brachte Regierungspräsident Dr. Andriof die hohe Wertschätzung von Volker Blust auf den Punkt "Sie besitzen alle Eigenschaften, die einen guten Oberbürgermeis-

ter ausmachen: Sie sind ein verlässlicher Partner, fair im Umgang und konsequent in der Verfolgung Ihrer Ziele". Seinem Nachfolger, Oberbürgermeister Joachim Scholz, übergab er eine schuldenfreie Stadt.

Als 31-jähriger wechselte Volker Blust vom Schramberger Rat-

haus zur Stadt Neckarsulm und wurde Hauptamtsleiter. Mit 48 wurde er Oberbürgermeister. Sein Dienstantritt als Oberbürgermeister fiel in die Zeit wirtschaftlicher Rezession, die sich gravierend auf die städtischen Finanzen auswirkte. Mit maßvoller und verantwortungsbewusster Finanzpolitik gelang es unter seiner Amtsführung, die Talsohle zu durchschreiten. Mit steigenden Einnahmen aus der Gewerbesteuer und einem Weitblick für innovative Entwick



lungen gelang es während seiner Dienstzeit. ckarsulm zu einer wirtschaftlichen Vorzeigeadresse zu entwickeln. Eiherausragen-Wohn- und Standortqualität mit vorbildlicher schulischer, kultureller und sportlicher Infrastruktur und großer Anzahl von Kindergärten präg-

ten seine Amtszeit. Wegweisende Projekte im Schulbereich wie Kernzeitenbetreuung und Ganztagesbetreuung fallen in seine Amtszeit.

Mehrere Gewerbegebiete mit einer Anzahl weltweit agierender Firmen und ein breites Spektrum mittelständischer Unternehmen sind noch heute Grundlage für eine außergewöhnliche hohe Beschäftigung, die über der Einwohnerzahl liegt. In seine Amtszeit fällt der konsequent betriebene Finsatz erneuerharer Fner-

gien. Das große Engagement für den kommunalen Klimaschutz wurde mit dem Deutschen Solarpreis 1998 ausgezeichnet.

Volker Blust nimmt die hervorragende Entwicklung der Stadt während seiner Amtszeit nicht für sich allein in Anspruch. Für ihn war es eine gemeinsame Leistung mit einem aufgeschlossenen Gemeinderat und einer hervorragenden "Rathausmannschaft". Auch dieses Bekenntnis zeichnet den Menschen Volker Blust aus. Die Interessen der Stadt vertrat er auch in verschiedenen Gremien, darunter als Mitglied des Kreistags und des Regionalverbandes Heilbronn-Franken.

Mit der Verleihung des Ehrenbürgerrechts der Stadt Neckarsulm dankte der Gemeinderat einstimmig Volker Blust für die hervorragende Entwicklung der Stadt unter seiner Amtsführung. An seinem Geburtstag ehrt ihn die Stadt mit einem Empfang in der Ballei

Bernd Friedel